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Herr Bezirksverordneter 
Henrik Hornecker, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung  
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage KA-0102/IX 

über 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Vor den Bauarbeiten der BVG in der Langhansstraße befand sich an der Haltestelle Frie-
sickestraße Richtung Ostseestraße/Prenzlauer Allee eine Wartehalle, die teilweise auf 
dem Gelände der dort angrenzen Grünanlage stand. Nach Ende der Baumaßnahmen 
konnte diese Wartehalle bisher noch nicht wiedererrichtet werden, weil das Straßen- und 
Grünflächenamt die erneute Nutzung der Grünanlage für die Wartehalle nach Angaben 
der BVG nicht genehmigt. Ich frage das Bezirksamt: 

1. Aus welchen Gründen genehmigt das Straßen- und Grünflächenamt die Nutzung 
nicht? 

Dem Straßen- und Grünflächenamt liegt kein Antrag der BVG zu diesem Thema vor. 
Die zuständigen Mitarbeiter stehen einem solchen Vorhaben aber positiv gegenüber. 
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